

# Neun SchülerInnen der Tagessschule Münster zaubern Weihnachtsstimmung

*Alle Jahre wieder hat die Tagesschule Münster am Adventsmarkt in Fiesch einen Stand - dieses Jahr bei Rekordtemperatur von bis zu -10°C.*

**Dario Imoberdorf**

Ab Freitag, 21. November 2025, war es wieder soweit: Die Tagesschule Münster verkaufte am Wochenende ihre besten und schönsten Produkte, an denen sie in den vergangenen drei Wochen mit viel Liebe und zahlreichen Arbeitsstunden gearbeitet hatten.



Dieses Jahr wurde Folgendes verkauft:  
Anfeuerholz, Adventskränze,  
Türdekoration, Weihnachtskarten,  
Pralinen, Zuckerwate und Punsch  
verkauften.

Sie sparen für ihr Berglager mit der Klasse, das im September 2026 stattfindet.

Herr Gschwend, der Klassenlehrer, war begeistert vom Einsatz der SchülerInnen  
« Sie waren sehr selbstbewusst, sie

hätten den Stand auch selbst gemanagt.»

Etwas trübte jedoch am Adventswochenende die Stimmung. Die Tafel der Tagesschule Münster wurde gestohlen. Aber daraus hat sich eine neue Arbeit für die neun 9 OS hergestellt.

Nun beginnt die Planung des Klassenlagers, bald wird klar sein, wohin die Reise geht.

Aber etwas steht jetzt schon fest: Die neun sind startklar!